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　こんにちは

　1日	日曜日の午後、車を運転

している際、急にクシャミ十連

発。 車を路肩に止め、織田裕二

ではありませんが「キター!!」と

言う感じでありまして、突然の

クシャミや自覚症状の無い鼻水

ドロップがありましたら御許しください。さて今日は、

10月に行いました福島民報に続きまして、2度目の職

場訪問となります。前回は活字をもって	マス・コミュ

ニケーションすなわち、大衆への大量的な情報伝達を

担う新聞社への訪問でありましたが、今日は、映像を

もって、それを担うNHKへの訪問となりました。私達

は日頃、多様な方法により情報を収集し、又、伝達をし

ており益々、多様化するマスコミの一翼を担う	映像放

送業務を今日は見学し、勉強をさせていただきます。

大いに見識を深めてください。本日、私共の訪問を御

	

第 33 回例会 平成21年3月4日（水）　NHK福島放送局

本 日 の プ ロ グ ラ ム

（編集担当者コメント）

近くて中々いけないＮＨＫ福島放送局への訪問は大変

勉強になりました。　　　　　		編集担当　川村哲也

しばし放送人「野地キャスター」
黒羽好夫会員

今年は、アメリカ発の

経済不況になっており、

困難な一年になると思います

こんな時こそ『レッツ・スマイル！』

でいきましょう

受け入れ下さいました、NHKの方々に御礼を申し上げ

スピーチといたします。

　本日は、NHK福島放送局への訪

問です。佐々木局長から事業活

動について詳しくご説明をしてい

ただきました。ニュースを初め

とした番組制作。公開番組やイ

ベントへのコーディネート。 そ

して、365日・24時間しっかりと

した映像を視聴するための送信技術等々。特に2011年

から本格的に開始される、地上デジタル放送に関しては

現状と課題について分かりやすく解説をしていただき

ました。現在、NHKの地上デジタル放送の視聴エリアは

全国の93%になっているそうです。最終的にはもちろ

ん100%。但し、残されたエリアの数パーセント、そして、

最後の最後に残されるであろう2〜3%のエリアをどう

するかということがハードルの高い問題だということ

です。大変興味深いお話でした。この後は、福島放送局

の職場を直接見学し、しっかりと学習していきましょう。

　佐藤副局長・担当の久能さん、佐々木さんのご案内

で職場見学スタートです。

1　開会点鐘

2　ロータリーソング（奉仕の理想）

3　四つのテスト

4　会長挨拶

5　ゲストスピーチ（NHK福島放送局局長）

6　各委員会報告（スマイル・財団・出席）

7　閉会点鐘

会 長 挨 拶 葊澤　俊樹会長

会 員 紹 介
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今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

3月18日(水)	 平井義郎県北第一区ガバナー補佐

	 クラブ訪問

3月25日(水)	 創立記念夜間例会　18:00〜

4月11日(土)	 地区協議会　会津大学

4月26日(日)	 県北第一区ゴルフ大会		民報コース

■会員/67名　■出席/45名　■出席率/67.16%
■メークアップ/21名　■修正率/98.51%

しばし放送人「野地会員」

説明を聞く会員たち

テレビ画像に投影される会員たち

メインロビーで説明を聞く会員たち

ＮＨＫラジオのスタジオ見学

合成画像でテレビから顔が消える会員？

合成画像でテレビに映る会員

例会場

スタジオ内の集合写真


